

Inicio > Agro y economía > Noticia

Agro y economía

2025/08/13

Fuerte caída de las acciones de Ecopetrol

Ecopetrol reportó una caída del 44.2 % en sus utilidades del segundo trimestre de 2025, registrando su peor resultado semestral desde 2021. lo que afecta las finanzas del Estado y de más de 260 mil accionistas, pese a mostrar mejores ingresos y Ebitda.



Las utilidades de Ecopetrol siguen a la baja.

El panorama financiero de Ecopetrol sigue generando preocupación en el mercado, pues la petrolera más grande de Colombia continúa presentando importantes caídas en cuanto a sus utilidades.

En el último informe que presentó la entidad, la utilidades bajaron 44.2 % en el segundo trimestre de 2025. En el primer semestre del año la caída fue de 29.4 %.

Esta importante petrolera lleva varios periodos registrando caídas: en el consolidado de 2024, Ecopetrol registró utilidades por \$14.9 billones, 21.7 % menos que en 2023, cuando sumaron \$19.1 billones. En 2022, el mejor año de la empresa, las utilidades fueron de \$33.4 billones.

En términos de utilidades, el resultado de este semestre es el peor registrado desde 2021. El dato es relevante, si se tiene en cuenta que frente a ese año, el resto de los indicadores de 2025 (ingresos y Ebitda) muestran mejores resultados.

En otras palabras, las utilidades tuvieron un peor desempeño este año, que incluso frente a la pospandemia más inmediata.

Los resultados de la empresa afectan las finanzas del Estado (que tiene el 87.5 % de las acciones) y los dividendos de más de 260 mil accionistas directos.

En otros aspectos destacan índices de crecimiento.

